

Le lendemain, 34e anniversaire de la fondation de la communauté, onze Adoratrices du Précieux Sang se prosternaient devant la Croix qui domine le tabernacle de leur nouveau sanctuaire—magnifique don de l'avocat Chicoyne—and y adoraient, en union avec les anges, le Sang du calice eucharistique. Par cette première messe, le huitième *Monastère du Précieux Sang* était fondé.

Les détails de l'installation seront donnés dans le prochain numéro.

\* \*

#### *Double guérison à Ste-Anne de Beaupré.*

Nous lisons ce qui suit dans *L'Electeur*:

“ Il s'est passé, à Ste-Anne de Beaupré, un fait qui mérite d'être publié partout.

Un pèlerinage très considérable était arrivé de North Bay, le 13 août. Au nombre des pèlerins se trouvait un individu de Calendar, connu pour avoir apostasié la religion catholique depuis plusieurs années. Il n'était jamais venu à Ste-Anne de Beaupré. Il y venait cette année par curiosité, un peu comme un esprit fort, et parce que, sans doute, l'affluence des pèlerins de North Bay, de Calendar et du Sault Ste-Marie lui faisait présager qu'il y avait à faire un voyage attrayant.

Il vint donc à Ste-Anne de Beaupré, lui, l'apostat, pour voir et peut-être critiquer ce qu'on en disait. Il assista à la messe, et la Providence voulut qu'il fut témoin d'un fait éclatant.

Il y avait près de lui, dans l'église, un homme perclus de tous ses membres, qui ne pouvait qu'avec peine se lever la tête de son grabat.

Mais c'était un ercitant celui-là. Il avait confiance que sainte Anne le guérirait. Il priait. Aussi, après avoir communiqué et vénéré la relique de sainte Anne, il se leva, et marcha. Il était guéri au point de pouvoir se rendre à pied au